



Pièces	8 Pièces
Superficie	300 m²
Référence	ARV-904-VPe
Prix	2 790 000 €

Pégomas

Maison à vendre (06580)

Exclusivité - Entre Cannes et Grasse - Cette magnifique propriété, au calme absolu, sans vis-à-vis, composée d'une villa principale d'environ 230m² habitables et d'une annexe d'environ 70m², est édifiée sur un terrain de 7.000m² avec une vue panoramique sur les collines et la mer. 7 Chambres - 5 SDB - Double garage La villa principale, sur 2 étages, est composée au rez-de-jardin d'une entrée, avec WC invité et vestiaire, d'un spacieux salon/salle à manger de 55m² avec cheminée et baies à galandage, d'une grande cuisine (Ateliers Poivre d'Ane) indépendante avec îlot, prolongée par une très ...

Sole Agent - Between Cannes and Grasse - This magnificent property, in absolute calm, not overlooked, composed of a main villa of approximately 230m² of living space and a guest house of approximately 70m², is built on a plot of land of 7,000 m² with a panoramic view of the hills and the sea. The main villa, on 2 floors, is composed on the garden level of an entrance, with guest WC and cloakroom, a spacious living/dining room of 55m² with fireplace and pocket windows, a large kitchen (Ateliers Poivre d'Ane) independent with a kitchen island, extended by a very beautiful covered terrace of ...

AAA RIVIERA

* Agence / Agency: 12, rue des Belges, 06400 CANNES - 06560 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

